

## FORMATION: les efforts plus importants de la Région pour l'apprentissage

L'effort consenti pour l'apprentissage par le [CONSEIL REGIONAL AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) est augmenté dans le budget primitif 2016. Une augmentation qui touche à la fois les crédits destinés à encourager la mobilité des apprentis qui passent de 10 à 12 M€ et les aides au fonctionnement du pré-apprentissage qui passent de 800.000 € à 2 M€. Les marchés sont en cours de renégociation pour la formation professionnelle.

[www.auvergnerhonealpes.eu](http://www.auvergnerhonealpes.eu)